

## Festliches Konzert mit dem Chor Vocalino Wettingen

**Der Spreitenbacher Jungmusiker Daniel Pérez dirigiert sein bisher grösstes Konzert.**

Im Shoppi-Hochhaus aufgewachsen, liess sich der heute 24-Jährige nach der Matur zum Bariton und Gesangspädagogen ausbilden. Nebenher leitete er diverse Chöre. Als Dirigent steht er nun vor seiner bisher grössten Herausforderung. Der junge Chor Vocalino Wettingen, den Pérez vor einem Jahr übernommen hat, führt ein vielschichtiges Weihnachtskonzert auf. «A Ceremony of Carols» von Benjamin Britten und «Laudate pueri Dominum» von Georg Friedrich Händel feiern Weihnachten stilistisch und inhaltlich auf ganz andere Weise. Zum Einsatz kommen Harfe, Solosopran und ein kleines Orchester. Daniel Pérez verspricht ein festliches Konzert, das zur stillen Jahreszeit in familiärem Rahmen Zuversicht vermittelt. Im Zentrum steht das Kind: Jesus Christus, dessen Geburt gefeiert wird, und ebenso die Kinder dieser Welt. Auch auf tra-



Dirigent Daniel Pérez und sein Chor Vocalino Wettingen.

Foto: zVg

ditionelle Weihnachtslieder müssen die Besucherinnen und Besucher nicht verzichten.

Für Daniel Pérez bedeuten beide Aufführungen, Wettingen und Spreitenbach, Heimspiele. «In meinem Heimatort ein Konzert zu geben, war schon immer mein Traum», schwärmt der Spreitenbacher. Wettingen ist für ihn während der Zeit an der Kantonsschule zur zweiten Heimat geworden:

«Mit den meisten Sängerinnen und Sängern des Vocalino Wettingen sang ich im grossen Chor der Kanti», erzählt Pérez, «mit ihnen dieses familiäre Weihnachtskonzert zu bestreiten, freut mich ganz besonders.» (ms)  
Kloster Wettingen, Samstag, 15. Dezember, 19.30 Uhr. Katholische Kirche Spreitenbach, Sonntag, 16. Dezember, 17 Uhr. [www.vocalino-wettingen.ch](http://www.vocalino-wettingen.ch)

## «Diese

**37 Jahre lang war Alois Keusch als Pfarrer in der Kirche St. Anton in Wettingen tätig und hat in diesem modernen Gotteshaus turbulente Zeiten erlebt.**

SUSANNE KARRER

Noch bis zum 6. Januar sind im Gluri-Suter-Huus Werke des Künstlers Ferdinand Gehr ausgestellt. Der Maler hat unter anderem ein Wandbild in der Kirche St. Anton gestaltet, das kurz nach der Fertigstellung mit einem Vorhang verhüllt werden musste und später sogar übermalt wurde. Alois Keusch war zu jener Zeit Pfarrer im St. Anton und hat die Aufregung damals hautnah miterlebt.

1954 SEI ER ALS PFARRER nach Wettingen gekommen und bis 1991 im St. Anton tätig gewesen, berichtet der 92-Jährige, der heute in Bremgarten lebt und immer noch Gottesdienste abhält. In der neu gegründeten Pfarrei musste 1954 alles neu installiert werden. «Die Katholiken von Wettingen hatten anfangs keine grosse Freude an der Kirche», berichtet Keusch. Sie seien an die Sebastians-Kirche gewöhnt gewesen und die Betonkirche des St. Anton mit ihrem extern stehenden Turm habe ihnen nicht gefallen. «So kam uns die Idee, der Künstler Ferdinand Gehr könnte etwas Farbe in die Kirche und insbesondere in die Apsis bringen.» Gehr habe daraufhin die

INSERAT

## BESSERSTEIN

AARGAUER WEINKULTUR

WEIHNACHTSDEGUSTATION  
IN NEUENHOF  
14./15. DEZEMBER 2012

Entdecken Sie die neuen Kreationen der jungen, modernen Kellerei Besserstein, insbesondere die Weine der Edition Christian Voser. Besserstein Weine garantieren hochstehenden Aargauer Weingenuss.

Profitieren Sie von 10% Weihnachtsrabatt und Geschenkservice.

Geöffnet: Fr 10–18 Uhr, Sa 10–17 Uhr  
(Ausserhalb dieser Zeiten auf Voranmeldung)



- BESSERSTEIN WEIN AG -  
CHRISTIAN VOSER - DORFSTRASSE 40 - 5432 NEUENHOF  
056 406 13 61 - 079 695 29 81



Dienstag und Freitag 07.00-11.00 Rathausplatz

## Stachys

Die etwas andere Knolle!

Der Knollenziest (Stachys affinis), auch Chinesische Artischocke, Japanische Kartoffel, Crosne de Japon, gehört zur Familie der Lippenblütler. Der Knollenziest kommt ursprünglich aus Nordchina und wurde 1887 in der französischen Kleinstadt Crosne angebaut. Seit 2007 sind sie ein fester Bestandteil unseres Hofes. Der Arbeitsaufwand der Ernte, ist enorm hoch, da die Knolle nur von Hand geerntet werden kann.



Zweidler Horticultures, Boppelsen

[www.wettingerwochemarkt.ch](http://www.wettingerwochemarkt.ch)

## VERMISCHTES



Baumverkauf am Rathausplatz. Foto: zVg

**GROSSER CHRISTBAUMVERKAUF DER KAB** Vom 14.–22. Dezember auf dem Rathausplatz. Öffnungszeiten: Montag–Freitag: 8.30–12 Uhr und 13.30–18 Uhr, Samstag: 8–17 Uhr. Alle Bäume stammen aus Kulturen der Region und sind frisch